
MINUTA ASAMBLEA DEL 15 DE DICIEMBRE DEL 2012 

 
SE DIO INICIO A LA ASAMBLEA A LAS 10:05HRS, CON UN TOTAL DE 3431.5 VOTOS. 

 
1.  LISTADO DE ASISTENCIA, DESIGNACION DE ESCRUTADORES Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. 
 
A LAS 10:00 HRS. SE DESIGNAN A LA SRA. MARIANELA RODRIGUEZ Y EL SR. GERARDO DIEGO COMO ESCRUTADORES DE LOS VOTOS Y 
SE DECLARA UN QUÓRUM DE 3431.5 VOTOS QUE REPRESENTAN EL 56.31 % DEL PADRON. 
 
2.  REPORTE DE LA MESA DIRECTIVA SOBRE SUS ACTIVIDADES DURANTE 2012. 
 
LA PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA SRA BEATRIZ MARRON DA LECTURA AL REPORTE DE ACTIVIDADES DURANTE EL 2012 
ABORDANDO LOS TEMAS SOBRE BASURA, AGUA, SEGURIDAD, JARDINERIA, CALLES, INVERSIONES, ACTIVIDADES SOCIALES, 
ALUMBRADO PUBLICO, Y EXTIENDE SU AGRADECIMIENTO A LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA, DEL COMITÉ DE VIGILANCIA, 
DEL MEDIO AMBIENTE, COMITÉ DEL PARQUE Y COMITÉ DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS Y CULTURALES.  
 
3.  REPORTE DEL COMITÉ DE VIGILANCIA. 
 
LA PRESIDENTE DEL COMITÉ DE VIGILANCIA SRA. DEBORAH VAN DER HAAR Y EL ARQ. ROMAN RIVERA TORRES DIERON SU AVAL DE 
LAS ACTIVIDADES DE LA MESA DIRECTIVA Y DEL MANEJO DE LOS RECURSOS, POR MEDIO DE LA EMPRESA DE AUDITORES SAUL 
GAYTAN Y ASOCIADOS, NO HABIENDO PREGUNTAS POR PARTE DE LOS PRESENTES. 
 
4. PRESENTACIÓN, REVISIÓN, Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS AL 31 DE OCTUBRE DE 2012 Y 
PRESENTACION DEL DICTAMEN DEL AUDITOR QUE COMPRENDE EL PERIODO DEL 1 DE FEBRERO DEL 2012 AL 31 DE OCTUBRE DEL 
2012. 

LA PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA SRA BEATRIZ MARRON PRESENTA LOS ESTADOS FINANCIEROS DE FEBRERO A OCTUBRE DEL 
2012 Y TRAS NO HABER OBJECION EN ESTOS SE LLAMA A VOTAR DE MANERA ECONOMICA SIENDO EL RESULTADO 

SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD. 

5.  PRESENTACIÓN, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO DE GASTOS PARA EL PERIODO DE FEBRERO DEL 
2013 A ENERO 2014, PRESUPUESTO QUE DEBERA SER CUBIERTO CON LAS CUOTAS DE MANTENIMIENTO NECESARIAS DE 
ACUERDO A LO AUTORIZADO.  

SE PRESENTA EL PRESUPUESTO DE GASTOS PARA EL PERIODO DE FEBRERO 2013 A ENERO 2014 EL CUAL REFLEJA UN INCLREMENTO 
DEL 12.54%, DEBIDO A LA PROPUESTA DE INCREMENTO DE 6 GUARDIAS PARA SEGURIDAD, Y QUE  DEBIDO A COMENTARIOS DE 
DIVERSOS COLONOS SE DECIDE EN LA ASAMBLEA, ELIMINAR LA PROPUESTA DE CONTRATAR 6 GUARDIAS MAS QUE REPRESENTABAN 
$771,396 PESOS AL AÑO; POR LO QUE SE PROPONE RECAUDAR SOLO $500,000 PESOS MN EN UNA CUOTA EXTRAORDINARIA 
QUEDANDO COMO SIGUE Y ESTA SE VOTO ASI: 

BOLETA #5 DE VOTACION: SE VOTA POR UN INCREMENTO AL PRESUPUESTO DE 6.37%  QUE REPRESENTA UN PRESUPUESTO DE 
INGRESOS DE $1´107,313 PESOS MN. 

SE APRUEBA LA PROPUESTA DE INCREMENTO CON 2,087 VOTOS A FAVOR Y 1,215 VOTOS EN CONTRA. 

BOLETA “A” DE VOTACION: SE SOMETE A VOTACION LA PROPUESTA DE APLICAR UNA CUOTA EXTRAORDINARIA, PARA RECAUDAR 
$500,000 PESOS MN PARA INVERTIR ESTE MONTO EN TECNOLOGIA GENERANDO UN GASTO DE $83 PESOS POR CADA VOTO SIENDO 
PAGADEROS ESTOS EN 2 EXHIBICIONES. 50% EN EL TRIMESTRE FEB-ABR Y EL OTRO 50% CUANDO EL PROYECTO DE CAMARAS SEA 
APROBADO POR UN COMITÉ DE TECNOLOGIA PARA ESTE PROPOSITO POR LAS SIGUIENTES PERSONAS: SRA. NICOLE FELIX, SRA. 
DEBRA HOWARD, SR. GIANMARCO CAVAGLIANO, SR. MIGUEL A. BELTRAN, LIC. DARIO LOPEZ Y EL SR. GERARDO DIEGO, SIENDO ESTE 
ÚLTIMO EL PORTAVOZ CON LA MESA DIRECTIVA. 

LA PROPUESTA QUEDA APROBADA CON 2,712 VOTOS A FAVOR Y 476 EN CONTRA. 

6. ELECCION DE LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA Y COMITÉ DE VIGILANCIA PARA EL PERIODO FEBRERO 2013 A ENERO 
2015. 

SE PRESENTA LA PROPUESTA DE LAS PERSONAS QUE SE POSTULARON PARA FORMAR LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA Y 
COMITÉ DE VIGILANCIA PARA EL PERIODO 2013-2015 QUEDANDO COMO SIGUE: 

 
MESA DIRECTIVA 
 
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA 
 

1. SR. JORGE KAUFER SHEIMAN 



 
SECRETARIO (A) 
 

1. SRA. BEATRIZ MARRÓN VALES 
 
TESORERO (A) 
 

1. SRA. IRMA I. RAMOS 
 
VOCALES 
 

1. SR. JULIÁN BERNAL S. 
2. SR. GERARDO DIEGO 
3. SR. DANIELE GRACIS 

 
COMITÉ DE VIGILANCIA 

 
1. SRA. DEBORAH VAN DER HAAR 
2. ARQ. ROMAN RIVERA TORRES 
3. SR. TIMOTHY HOWARD 

 
SE APRUEBA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD 
 
7. PRESENTACION DE ASUNTOS GENERALES REGISTRADOS ANTES DEL DIA 7 DE DICIEMBRE DEL 2012. 
 
HABIENDO 2 PUNTOS REGISTRADOS EN ASUNTOS GENERALES SE LE RECUERDA A LOS SOLICITANTES QUE TENDRAN UN LAPSO DE 15 
MINUOTS PARA EXPONER SU TEMA SIENDO ESTOS: 
 

1. SRA. MARIANELA RODRIGUEZ: EXPONE LA PROBLEMÁTICA DE LOS PERROS EN PUERTO AVENTURAS. PIDE QUE SE 
ATIENDAN LOS GRAFITIS DEL PUENTE, Y QUE SE RESALTE EL LETRERO DE PUERTO AVENTURAS Y SE ARREGLE LA FACHADA. 
EL SR. EDUARDO SAID INTERVIENE Y PIDE QUE SE REPARE EL EMPEDRADO DE LA ENTRADA  A PUERTO AVENTURAS. 

2. BIOL. DAVID NUÑEZ: EXPONE LA PROBLEMÁTICA QUE HA DETECTADO EN LA ZONA ARRECIFAL DE LA BAHIA FATIMA, LA 
CUAL ESTA TENDIENDO A DESAPARECER, Y HACE UNA PROPUESTA PARA QUE SE FOMENTE Y SE LE CONTACTE PARA 
RECIBIR APOYOS. LA PROPUESTA VA EN RELACION A SEMBRAR MOLUSCOS DE MAR QUE AUTOREGENEREN Y MANTENGAN 
EL ARRECIFE. 

 
EL 3ER PUNTO A TRATAR NO ESTABA REGISTRADO PERO A SOLICITUD DEL ARQ. ROMAN SE AUTORIZA QUE EXPONGA EL TEMA 
SIENDO ESTE: 
 
HACE UNA PROPUESTA PARA SER VOTADA, EN LA QUE PLANTEA UNA FORMULA PARA UN PROYECTO DE RECUPERACION DE PLAYAS 
EN LA CUAL PIDE A LOS PRESENTES QUE SE AUTORICE LA FORMULA QUE EL PROPONE SIENDO ESTA COMO SIGUE: 
 
DESTINAR PARTE DE LAS CUOTAS DE CONSTRUCCION DE PLANO 4 A UN PROYECTO DE RECUPERACION DE LA PLAYA PARA LA ZONA 
CONOCIDA COMO BAHIA FATIMA, CONSIDERANDO QUE EL MISMO PLANO 4 SE INTEGRE A PUERTO AVENTURAS Y ENTREGANDOSE 
ESTE CON CALLES DE CONCRETO ESTAMPADO, BANQUETAS, LUMINARIAS PUBLICAS ENTRE OTROS ADEMAS DE INTEGRAR EL 
PROYECTO A PUERTO AVENTURAS; POR TANTO, TRAS UNA DISCUSION, SE DECIDE  ESTUDIAR LA PROPUESTA Y SE FIJA LA FECHA DEL 
16 DE FEBRERO DE 2013 PARA CONVOCAR A UNA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA SOLO PARA ESTE PUNTO Y CON ACUERDOS MAS 
CLAROS Y POR ESCRITO, YA QUE LA MESA DIRECTIVA A CAMBIO A ESTADO SOLICITANDO UN ACCESO GARANTIZADO A LA PLAYA 
DESDE HACE YA VARIOS AÑOS. 
 
8. NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA DESIGNAN AL GERENTE, SR. ARMANDO 
RINCON NAVARRETE PARA QUE COMPAREZCA ANTE EL NOTARIO PUBLICO DE SU PREFERENCIA PARA PROTOCOLIZAR EL ACTA DE 
ESTA ASAMBLEA Y PROCEDER A SU REGISTRO, DANDO POR CLAUSURADA ESTA ASAMBLEA A LAS 13:45 HORAS. 
 
SE DESIGNA AL SR. ARMANDO RINCON NAVARRETE PARA LA ELABORACION DE LA MINUTA. 
 
 
 
Atentamente 
Ma. Beatriz Marrón Vales 
Presidenta de la Mesa Directiva 

 

 



MINUTE ASSEMBLY DECEMBER 15th, 2012  

 

 
ASSEMBLY STARTED AT 10:05 HRS.,  WITH A TOTAL OF VOTES 3431.5 
 

1. ATTENDANCE LIST, APPOINTMENT OF TELLERS AND QUORUM VERIFICATION. 
AT 10:00 HRS. BE APPOINTED TO MRS. MARIANELA RODRIGUEZ AND GERARDO DIEGO AS TELLERS OF VOTES AND 
DECLARE A 3431.5 VOTES QUORUM WHO REPRESENTING THE 56.31% OF THE VOTERS. 
 

2. BOARD ACTIVITIES REPORT DURING 2012. 
THE BOARD PRESIDENT, MRS. BEATRIZ MARRON READ THE ACTIVITIES REPORT DURING 2012, ADDRESSING ISSUES 
ABOUT GARBAGE, WATER, SECURITY, GARDENING, STREETS, INVESTMENTS, SOCIAL ACTIVITIES, STREET LIGHTING AND 
EXTENDS THEIR GRATITUDE TO THE BOARD MEMBERS, THE SUPERVISORY COMMITTEE, THE ENVIRONMENT, PARK 
COMMITTEE, AND SPORTING AND CULTURAL ACTIVITIES COMMITTEE. 
 

3. SUPERVISORY COMMITTEE REPORT 
THE PRESIDENT OF SUPERVISORY COMMITTEE MRS. DEBORA VAN DER HAAR AND MR. ROMAN RIVERA TORRES HAVE 
ENDORSED AND RESOURCES MANAGEMENT BY SAUL GAYTAN & ASOCIATED COMPANY, HAVING NO QUESTIONS BY 
PRESENTS. 
 

4. SUBMISSION, REVIEW AND IF APPROVAL OF THE FINANCIAL STATEMENTS UP TO OCTOBER 31th, 2012 AND 
PRESENTATION AUDITOR`S REPORT THAT COVERS THE PERIOD FROM FEBRUARY 1st TO OCTOBER 31th, 2012.  
THE BOARD PRESIDENT , MRS. BEATRIZ MARRON  PRESENTS THE FINANCIAL STATEMENTS FROM FEBRUARY TO 
OCTOBER, 2012, AND AFTER FAILING NO OBJECTION IN THESE IS CALLED TO VOTE ECONOMICALLY AND BEING THE 
RESULT: 
 
VOTED  UNANIMOUSLY. 
 

5. PRESENTATION, REVIEW AND IN SUCH CASE APPROVAL OF THE EXPENSE BUDGET FOR THE PERIOD 2013-2014, BUDGET 
THAT WILL REQUIRED TO BE COVER WITH THE MAINTENANCE FEES FOR THE SAME PERIOD. 
PRESENTS THE EXPENSE BUDGET FOR THE PERIOD FROM JANUARY 2013 TO JANUARY 2014 WHICH REFLECTS AN 
INCREASE OF 12.54%, BECAUSE  THE PROPOSAL TO INCREASE OF SIX SECURITY GUARDS AND A LOT OF SETTLERS 
COMMENTS AT THE ASSEMBLY DECIDE TO ELIMINATE THE PROPOSAL TO HIRE SIX MORE SECURITY GUARDS 
REPRESENTING $771,396 PESOS A YEAR FOR WHAT AIMS TO RAISE $500,000 PESOS ONLY IN A SPECIAL FEE LEAVING 
THIS AS FOLLOW AND THUS WAS VOTE: 
BALLOT #5 : VOTE FOR A BUDGET INCREASE TO THE BUDGET OF 6.37% REPRESENTING A BUDGET INCOME OF $1’107,313 
PESOS. 
 
APPROVING THE PROPOSED INCREASE WITH 2,087 VOTES IN FAVOR AND 1,215 VOTES AGAINST. 
 
BALLOT “A” : THE PROPOSAL TO APPLY A SPECIAL FEE IS VOTED, TO RAISE $500,000 PESOS TO INVEST THIS AMOUNT IN 
TECHNOLOGY CREATING A COST OF $83 PESOS PER VOTE BEING PAYABLE IN TWO SHOWS, 50% IN THE QUARTER FEB-
APR AND 50% WHEN THE CAMERA PROJECT IS APPROVED BY A TECHNOLOGY COMMITTEE FOR THIS PURPOSE BY THE 
FOLLOWING PEOPLE: 
MRS. NICOLE FELIX, MRS. DEBORA VAN DER HAAR, MR. GIANMARCO CAVAGLIANO, MR. MIGUEL ANGEL BELTRAN, MR. 
DARIO LOPEZ AND MR. GERARDO DIEGO, THE LATTER BEING THE SPOKEMAN BOARD. 
 
THE PROPOSAL WAS VOTED WITH 2,712 VOTES IN FAVOR AND 476 VOTES AGAINST. 
 

6. ELECTION OF BOARD AND SUPERVISORY COMMITTEE FOR THE PERIOD FEBRUARY 2013 TO JANUERY 2015. 
PROPOSAL PRESENTED PEOPLE AND SUPERVISORY COMMITTEE FOR THE PERIOD FEBRUARY 2013 TO JANUARY 2015 
REMAINING AS FOLLOW: 
 
BOARD 
 

PRESIDENT  
1. MR. JORGE KAUFER SHEIMAN 

SECRETARY 
1. MRS. BEATRIZ MARRON VALES 

 
TREASURER 

1. MRS. IRMA RAMOS 



 
VOCAL 

1. MR. JULIAN BERNAL 
2. MR. GERARDO DIEGO 
3. MR. DANIELE GRACIS 

 
SUPERVISORY COMMITTEE 
 

1. MRS. DEBORA VAN DER HAAR 
2. MR. ROMAN RIVERA TORRES 
3. MR. TIMOTHY HOWARD 

 
THE PROPOSAL WAS APPROVED UNANIMOUSLY. 
 

7. PRESENTATION OF GENERAL AFFAIRS REGISTERED BEFORE DECEMBER 7, 2012. 
TWO POINTS HAVING REGISTERED IN GENERAL AFFAIRS, WE ARE REMINDED TO APPLICANTS WHO HAVE 15 
MINUTES TO EXPOSE YOUR SUBJET THESE BEING: 

 
1. MRS. MARIANELA RODRIGUEZ: PRESENTS THE ISSUE  OF DOGS IN PUERTO AVENTURAS. REQUEST TO ATTEND THE 

GRAFFITI BRIDGE AND TO HIGHLIGH THE PUERTO AVENTURAS SIGN AND IMPROVE CRANE. 
MR. EDUARDO SAID INVOLVED AND REQUEST TO REPAIR THE PUERTO AVENTURAS ACCESS STONED. 

2. BIOLOGIST DAVID NUÑEZ: PRESENTS THE PROBLEM THAT HAS DETECTED IN THE FATIMA BAY AREA REEF, WHICH IS 
TENDING TO DISAPPEAR, AND MAKE A PROPOSAL TO ENCOURAGE AND BE CONTACTED FOR REVEIVING SUPPORT. 
THIS PROPOSAL RELATING TO SOW SEA MOLLUSCS TO AUTO REGENEREN AND KEEP THE REEF. 
 
THE THIRD POINT TO TREAT BUT WAS NOT REGISTERED TO REQUEST MR. ROMAN IS AUTHORIZED TO EXPOSE THIS 
ITEM BEING: 
 
A PROPOSAL IS MADE TO BE VOTED, CONSIDERED IN A FORMULA FOR BEACHES RECOVERY PROJECT IN WICH THE 
AUDIENCE IS ASKED TO AUTHORIZE IT AS FOLLOW: 
 
ALLOCATED SOME OF THE PLANO 04 CONSTRUCTION FEES TO A BEACHES RECOVERY PROJECT TO THE AREA 
KNOWN AS BAHIA FATIMA, WHILE THE SAME PLANO 04 IS INTEGRATED TO PUERTO AVENTURAS  DELIVERING THIS  
WITH STAMPED CONCRETE STREETS, SIDEWALKS, STREETSLIGHT AMONG OTHERS BESIDES INTEGRATING THE 
PROJECT TO PUERTO AVENTURAS, SO AFTER DISCUSSION, IT WAS  DECIDED TO CONSIDER THE  PROPOSAL AND IS 
FIXED THE DATE OF FEBRUARY THE 16th 2013 TO CONVENE  AN EXTRAORDINARY MEETING ONLY FOR THIS POINT 
AND CLEARER AGREEMENTS AND BY WRITING, AS THE BOARD CHANGING HAS BEEN ASKING FOR A COLONOS 
GUARANTEE ACCESS TO THE BEACH FROM SEVERAL YEARS AGO. 
 

8. THERE BEING NO FURTHER BUSINESS TO DISCUSS, MEMBERS OF THE BOARD APPOINTED TO THE MANAGER MR. 
ARMANDO RINCON NAVARRATE, TO APPEAR BEFORE A PUBLIC NOTARY OF HIS CHOICE TO PROTOCOLIZE THE 
MINUTE OF THIS MEETING AND REGISTERED IT, ASSUMING THIS ASSEMBLY ADJOURNED AT 13:45 HRS. 

 
DESIGNATES MR. ARMANDO RINCON NAVARRETE FOR MAKING THE MINUTE. 
 
ATTENTIVELY 
 
BEATRIZ MARRON VALES 
BOARD PRESIDENT 
 
 
 
  

 


